

## Musik vereint im Heine-Institut

Das Heinrich-Heine Institut präsentiert die Ausstellung "Musik vereint" und würdigt so die bürgerliche Musikkultur. Diese wurde maßgeblich durch den Städtischen Musikverein geprägt, der 2018 sein 200-jähriges Bestehen als Konzertchor feiert. Die Schau beleuchtet Ereignisse und Protagonisten des Musiklebens der Stadt Düsseldorf: von den Anfängen über die romantische Blütephase mit so bedeutenden Musikdirektoren wie Schumann und Mendelssohn Bartholdy bis heute. DH/FOTO ZANIN

**Heinrich-Heine-Institut,** Bilker Straße 12-14, morgen, 11 bis 17 Uhr